



Deutsche Gesellschaft für Flöte e.V.

Hochschule
FÜR MUSIK
Freiburg

Flöten Festival Freiburg

29. September bis 1. Oktober 2023
Hochschule für Musik Freiburg

Flute Update



[Zeitplan >](#)

[Kontakt >](#)

[Karten bestellen >](#)

[Mitglied werden >](#)



Ich konnte es kaum erwarten, mein Lieblingsinstrument, die Querflöte, bei Mag. Elisabeth Klambauer, zu erlernen. Nach ein paar Klassenabenden und kleinen Auftritten, wurde ich Mitglied in einer Band. Bereits im Alter von zehn Jahren nahm ich das erste Mal am Wettbewerb „Prima la Musica“ teil. In den darauffolgenden Jahren stellte ich mein Können mehrfach vor unterschiedlichen Fachjurien erfolgreich unter Beweis. Zu dieser Zeit spielte ich bereits im Schulorchester und in der Stadtkapelle. Im Zuge des

Wettbewerbs „Österreichische Jugendorchester“ durfte ich mehrere Male im Brucknerhaus in Linz spielen. Ich wurde aktives Mitglied im Jugendsinfonieorchester Burgendland unter der Leitung von Mag. Ferdinand Breitschopf. Meine damalige Professorin Mag. Monika Mistlbachner gründete ein Flötenquartett, mit dem wir im darauffolgenden Jahr ebenfalls bei „Prima la Musica“ teilnahmen. Auch den Wettbewerb „Musik in kleinen Gruppen“ durfte ich auf Bundesebene in Graz absolvieren. Zahlreiche Meisterkurse und Workshops mit Univ.-Prof. Barbara Gisler-Haase, Univ.-Prof. Fereshteh Rahbari oder dem Soloflötisten der Wiener Philharmoniker Dieter Flury erweiterten meinen musikalischen Horizont. Weitere Erfahrungen sammelte ich beim Festival „Allegro Vivo“. Im Alter zwischen 13 und 17 Jahren, nahm ich Unterricht am Joseph-Haydn-Konservatorium in Eisenstadt. Seit meinem 18 Lebensjahr spiele ich in der Johann-Sebastian-Bach Musikschule bei Iris Maaß und Peter Ranftl.